
	  

	  

	  

El	  día	  miércoles	  13	  de	  junio	  de	  2012	  se	  realizó,	  en	  las	  oficinas	  de	  la	  Iniciativa	  Bicentenario	  la	  sesión	  
ordinaria	   del	   Comité	   Ejecutivo	   del	   Proyecto	  de	  Revitalización	  de	   las	  Humanidades,	   las	  Artes,	   las	  
Ciencias	  Sociales	  y	  Ciencias	  de	  la	  Comunicación.	  

A	   la	   reunión,	  presidida	  por	  el	  profesor	  Pablo	  Oyarzún,	  Director	  de	   la	   Iniciativa,	  asistieron	  Loreto	  
Rebolledo,	   Directora	   Alterna	   del	   Proyecto;	   Rodrigo	   Torres,	   representante	   académico	   de	   la	  
Facultad	   de	   Artes;	   Antonio	   Behn	   y	   Víctor	  Muñoz,	   representantes	   académicos	   de	   la	   Facultad	   de	  
Ciencias;	  Eduardo	  Santa	  Cruz	  del	  Instituto	  de	  la	  Comunicación	  e	  Imagen;	  Jesús	  Redondo	  y	  Mauricio	  
Uribe,	   representantes	   académicos	   de	   la	   Facultad	   de	   Ciencias	   Sociales;	   Alejandra	   Araya,	  
representante	   académica	   de	   la	   Facultad	   de	   Filosofía	   y	   Humanidades;	   Miriam	   Barahona,	  
representante	  del	  personal	  de	  colaboración.	  	  

Se	  excusaron:	  Ernesto	  Águila,	  representante	  académico	  de	  la	  Facultad	  de	  Filosofía	  y	  Humanidades,	  
Gonzalo	  Díaz,	  representante	  académico	  de	  la	  Facultad	  de	  Artes;	  	  Víctor	  Fajnzylber,	  representante	  
académico	   del	   Instituto	   de	   Comunicación	   e	   Imagen,	   y	   Natalia	   Sánchez,	   representante	   de	   los	  
estudiantes	  de	  pregrado.	  

No	  asistió	  Felipe	  Leigh,	  representante	  estudiantil	  de	  pregrado.	  

Se	  dio	   lectura	   al	   acta	  Nº	  48	  de	   la	   sesión	  ordinaria	   realizada	  el	   25	  de	  abril	   y	   al	   acta	  de	   la	   sesión	  
extraordinaria	   del	   18	  de	   abril	   de	  2012,	   las	   que	   fueron	   aprobadas	   con	  una	   indicación	   respecto	   a	  
corregir	  las	  fechas	  que	  estaban	  cambiadas.	  

Posteriormente	  Pablo	  Oyarzún	  ,	  director	  ejecutivo	  de	  la	  Iniciativa	  Bicentenario,	  comienza	  la	  cuenta	  
de	   la	   dirección	   con	   la	   información	   sobre	   el	   Consejo	   Directivo	   en	   que	   se	   sancionó	   los	   PMI	  
definitivos	  de	  las	  unidades;	  el	  informe	  de	  medio	  año	  al	  MINEDUC	  que	  hay	  que	  entregar	  	  finalizado	  
al	  15	  de	  julio;	  la	  firma	  del	  Convenio	  CONAF-‐Universidad	  de	  Chile	  para	  la	  donación	  de	  árboles	  para	  
los	  campus;	  los	  avances	  de	  la	  comisión	  de	  carga	  académica	  que	  está	  terminando	  la	  elaboración	  de	  
un	  diagnóstico	  sobre	  distribución	  de	  la	  carga	  académica;	  los	  avances	  del	  portafolio	  académico	  en	  
coordinación	  con	  la	  VID,	  Consejo	  de	  Evaluación,	  Convenio	  de	  Gestión	  e	  Iniciativa	  Bicentenario;	   la	  
contratación	  de	  asesorías	  para	  propuestas	  	  de	  políticas	  de	  	  remuneraciones	  e	  incentivos	  y	  diseño	  
de	  política	  de	  implementación	  de	  la	  carrera	  funcionaria	  en	  el	  campus	  	  Juan	  Gómez	  Millas	  para	  el	  
personal	  de	  colaboración.	  	  Finalmente	  se	  informa	  de	  la	  recepción	  de	  la	  propuesta	  de	  continuidad	  
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de	   la	  red	  de	  doctorados	  y	  del	  seminario	   	  sobre	  extensión	  y	  vinculación	  con	  el	  medio	  a	  realizarse	  
con	  la	  VEX.	  

Como	   tercer	   punto	   de	   la	   Tabla,	   el	   arquitecto	   Carlos	   Izquierdo	   da	   cuenta	   de	   los	   avances	   en	   la	  
licitación	   del	   paisajismo	   (junio),	   y	  muestra	   en	   sala	   lo	   que	   se	   ha	   definido	   como	   equipamiento	   y	  
mobiliarios	  para	  los	  aularios.	  A	  propósito	  de	  la	  licitación	  del	  paisajismo,	  Pablo	  Oyarzún	  	  explica	  la	  
necesidad	  de	   realizar	  en	  un	  plazo	  breve	   la	  consulta	  a	   la	  comunidad	  sobre	  el	  destino	  del	  espacio	  
“Calama”	  y	  por	  otra	  parte	  la	  urgencia	  de	  definir	  la	  administración	  de	  campus,	  para	  lo	  cual	  se	  envió	  
un	   oficio	   a	   las	   autoridades	   para	   su	   opinión,	   previo	   a	   la	   contratación	   de	   un	   estudio	   de	   gastos	  
recurrentes.	  

Como	   cuarto	   punto	   de	   la	   tabla,	   Pablo	   Oyarzun	   informa	   sobre	   las	   discusiones	   que	   ha	   venido	  
haciendo	  una	  comisión	  integrada	  por	  los	  profesores	  Bernardo	  Subercaseaux,	  Faride	  Zerán,	  Rodrigo	  
Torres	   y	   Gonzalo	   Díaz,	   convocada	   por	   la	   Iniciativa	   Bicentenario	   para	   la	   creación	   de	   un	   sello	  
editorial	  	  del	  campus	  Juan	  Gómez	  Millas	  (se	  adjunta	  documento-‐borrador)	  y	  solicita	  la	  opinión	  de	  
los	   integrantes	  del	  Comité.	   Intervienen	  diferentes	  personas	   (profesores	  Mauricio	  Uribe,	  Eduardo	  
Santa	  Curz,	  Antonio	  Behn)	  quienes	  manifiestan	  su	  acuerdo	  con	  la	  propuesta,	  pero	  sus	  reparos	  con	  
el	  nombre	  propuesto	  (Dominio	  Público)	  por	  la	  Comisión.	  Mauricio	  Uribe	  propone	  que	  se	  integra	  a	  
la	  Comisión	  la	  profesora	  Victoria	  Castro	  para	  aportar	  en	  la	  línea	  patrimonial.	  

Como	  quinto	  punto	  de	  la	  tabla,	  Sara	  Chauriye,	  encargada	  de	  la	  unidad	  de	  información	  curricular,	  	  	  
informa	  al	  Comité	  Ejecutivo	  del	  avance	  y	  programación	  de	  las	  actividades	  	  de	  innovación	  que	  se	  ha	  
estado	  haciendo	  con	  las	  unidades	  del	  campus.	  	  

Como	   sexto	   punto	   de	   la	   tabla	   se	   da	   cuenta	   del	   Plan	   de	   Comunicaciones	   —que	   incluye	   la	  
contratación	   de	   Alejandra	   Gajardo,	   periodista	   con	   amplia	   vinculación	   en	  medios—,	   orientado	   a	  
difusión	   de	   actividades	   y	   temas	   de	   interés	   de	   las	   áreas	   en	   los	   medios	   de	   comunicación	   y	   los	  
avances	   a	   la	   fecha	   en	   cuanto	   a	   	   diseño	   de	   logo	   de	   la	   Iniciativa	   Bicentenario	   y	   presentaciones	  
multimediales	  de	  las	  nuevas	  construcciones.	  	  

Finalmente,	  en	  el	  punto	  Varios,	  Miriam	  Barahona	  	  informa	  sobre	  la	  propuesta	  de	  capacitación	  para	  
funcionarios	  que	  actualmente	  se	  desempeñan	  en	  labores	  especiales,	  de	  modo	  que	  así	  obtengan	  la	  
acreditación	  formal	  de	  sus	  competencias.	  Se	  hará	  a	  través	  de	  La	  Araucana.	  Al	  respecto,	  se	  señala	  
que	  la	  Iniciativa	  Bicentenario	  cuenta	  con	  una	  partida	  para	  capacitación,	  teniendo	  uno	  de	  sus	  focos	  
en	   lo	   planteado	   por	   la	   señora	   Barahona	   y	   el	   otro	   en	   la	   generación	   de	   competencias	   entre	   el	  
personal	  para	  atender	  las	  nuevas	  necesidades	  que	  implicarán	  	  los	  cambios	  en	  administración	  por	  
efecto	  de	  la	  infraestructura	  integrada	  de	  campus.	  

	  

	  

	  

	  



ACUERDOS	  

	  

1. Se	  acuerda	  avanzar	  en	  la	  definición	  de	  un	  sello	  editorial	  del	  campus	  Juan	  Gómez	  Millas	  
y	  que	  la	  propuesta	  para	  el	  financiamiento	  de	  este	  sea	  llevada	  a	  la	  próxima	  reunión	  con	  
el	  negociador	  del	  MINEDUC.	  


